

Treffen des Außenministers Silvan Shalom mit Bundeskanzler Gerhard Schröder

**Mitteilung aus
Jerusalem, 22.
Oktober 2003**

Im Anschluss an das gemeinsame Gespräch mit Bundeskanzler Gerhard Schröder sagte der stellvertretende Ministerpräsident und Außenminister Silvan Shalom heute (22. Oktober 2003), dass noch keine abschließende Übereinkunft in der Angelegenheit der Gefangenen und vermissten Soldaten erreicht wurde. Der Außenminister hielt fest, dass das heutige Treffen zur Lösungsfindung beigetragen hat.

Außenminister Shalom betonte, dass das Schicksal des gefangenen Navigators der IAF Ron Arad unklar bleibt. Im Auftrag des Ministerpräsidenten Ariel Sharon bat er Deutschland, alles in seiner Macht stehende zu tun, um neue Informationen über Arad zu erhalten.

Shalom bemerkte auch, dass der Bundeskanzler mit allen Fragen in dieser Angelegenheit sehr vertraut sei und dass er sich mit der Familie Arad getroffen habe. Der Bundeskanzler tue alles, um eine Lösung zu finden. Die israelische Regierung ist ihm dafür zu Dank verpflichtet.